



MARTÍNEZ ATAZ revalida su cargo como rector

Universidad de Castilla ~ La Mancha

diciembre 07

INFOCAMPUS

72

Publicación mensual de información académica

La Universidad regional y CCM renuevan su acuerdo de colaboración financiera > 8

La Universidad de Castilla-La Mancha y Caja Castilla-La Mancha han renovado el acuerdo suscrito en 2000 por el que la entidad se comprometía a financiar distintas iniciativas realizadas por la institución académica y que, como novedad, incorpora dotación presupuestaria para subvencionar proyectos en las áreas de las Humanidades y las Ciencias Sociales.

Dolores Cabezudo, Laureano Gallego y Pedro A. Cuenca, premios de investigación > 17

Los profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha Laureano Gallego, Pedro Ángel Cuenca Castillo y María Dolores Cabezudo -esta última recientemente jubilada- han recibido los premios regionales de Investigación e Innovación que concede la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. En la imagen, los premiados posan con el presidente regional.

La investigación, desde un punto de vista divulgativo en la Semana de la Ciencia > 18

Más de siete mil personas se han pasado por los campus de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo en una nueva edición de la Semana de la Ciencia, el acontecimiento que organiza la Universidad de Castilla-La Mancha en colaboración con el Gobierno regional para acercar la investigación a la ciudadanía desde un punto de vista eminentemente divulgativo.

Una nueva mirada hacia los proyectos de cooperación de raíz universitaria > 23

La Licenciatura en Antropología Social y Cultural ha celebrado en Ciudad Real la primera edición de sus jornadas de Cultura y Cooperación, un encuentro coordinado por el profesor Javier García Bressó en el que se debatieron sobre distintas iniciativas solidarias, como las protagonizadas por alumnos en distintos puntos de África -en la imagen- o de América Latina.

